
Siracusa.  "L'ex  Lazzaretto
ospiti  l'Arpa  o  in
alternativa  il  comando  dei
Vigili urbani"
“Il  Comitato  di  indirizzo  e  controllo  per  la  gestione
dell’Accordo di Programma non può, il 31 marzo, deliberare
sull’affidamento in concessione dell’ex Lazzaretto che è di
proprietà del Ministero delle Infrastrutture e deve ritornare
nella disponibilità della Capitaneria di Porto di Siracusa. Lo
dichiarano  il  deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo  e  il
consigliere  comunale  di  Siracusa  Salvatore  Castagnino  che
continuano:  “Solo  dopo  il  ritorno  nella  disponibilità  del
ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, la Capitaneria
di  Porto  potrà  fare  un  bando  per  destinarlo  agli  usi
consentiti dalla Legge. In particolare ricordiamo che c’è un
impegno formale affinché ospiti l’Arpa. E, nel caso in cui
quest’ultima volesse rinunziare, c’è un impegno morale con i
Vigili Urbani di Siracusa”.

Siracusa. Angelo e Orazio, i
due eroi dello Sbarcadero: il
loro coraggio ha salvato una
vita
Si chiamano Angelo Formisano e Orazio Felpis e sono loro i due
eroi del giorno. Due “giovanotti” che hanno superato gli anta
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ma con una invidiabile prontezza di spirito. Come tutte le
mattine  erano  seduti  all’intero  del  circolo  nautico  dello
Sbarcadero Santa Lucia.
All’improvviso  succede  l’incredibile.  Una  fiat  600  procede
dritta verso il mare, senza accennare una frenata. L’auto
finisce  in  mare.  I  due  uomini  si  scambiano  uno  sguardo
d’intesa e senza pensarci due volte si tuffano in acqua. Con
una prontezza di spirito invidiabile, riescono a infrangere i
finestrini e ad estrarre l’anziana alla guida dell’auto.
La donna voleva farla finita. Due angeli l’hanno salvata. La
79enne  è  stata  subito  trasportata  al  Pronto  soccorso
dell’ospedale Umberto I a bordo di un’autoambulanza del 118.
Le sue condizioni sono in netto miglioramento ma accusa ancora
un leggero stato confusionale e una ferita lacero contusa alla
testa.

Siracusa.  Gettonopoli,
presidio  degli  Indignados
davanti a Palazzo Vermexio
Sono circa un centinaio gli Indignados che questa mattina si
sono dati appuntamento in piazza Duomo, davanti a palazzo
Vermexio,  dove  resteranno  fino  alle  18.  Dotati  di  uno
striscione  con  la  scritta  “Dimettiti”  gli  Indignados,  con
questo presidio, intendono esprimere tutto il loro disappunto
nei confronti di Gettonopoli. L’atmosfera in piazza Duomo è
abbastanza  tranquilla,  fatta  eccezione  per  qualche  coro
“Dimissioni,  dimissioni”  e  per  gli  applausi  polemici  al
passaggio  di  alcuni  rappresentanti  dell’amministrazione
comunale.
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Presentato  a  Siracusa  il
progetto  per  la  valutazione
delle  molestie  olfattive
nell'area  a  rischio
ambientale
Presentato  questa  mattina,  nella  sala  “Ferruzza-Romano”
dell’Area Marina Protetta del Plemmirio, il progetto per la
valutazione  delle  molestie  olfattive  nell’area  a  elevato
rischio di crisi ambientale. Si tratta di un nuovo sistema per
la rivelazione dei cosiddetti miasmi, mettendo in rete i dati
di Siracusa, di Gela, e di Valle del Mela. All’incontro ha
partecipato, tra gli altri, il prefetto Armando Gradone che ha
affermato: “Bene il progetto per la valutazione delle molestie
olfattive, ma non bisogna dimenticarsi delle bonifiche. E’
importante – ha aggiunto – dire alla gente se tali sostanze
possono  avere  conseguenze  sulla  salute,  se  si  tratta  di
percentuali oltre il consentito e qual è l’impatto, più in
generale, su tutti gli aspetti che riguardano da vicino la
vita  delle  persone”.  Presente  anche  il  procuratore  capo
Francesco  Paolo  Giordano  che  ha  espresso  il  proprio
compiacimento per questa iniziativa, definita lodevole. “Ben
venga – ha detto – il contenimento del rischio ambientale e la
prevenzione perché se funziona il controllo c’è una minore
necessità dell’azione repressiva penale”. Tra gli argomenti
affrontati anche la necessità che controllori e controllati
rimangano soggetti diversi, senza alcuna commistione e che la
comunità di cittadini abbiano un ruolo in tale attività di
controllo.  Presenti,  tra  gli  altri,  anche  il  direttore
dell’Arpa di Siracusa, Gaetano Valastro, il direttore generale
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di Arpa Sicilia, Francesco Licata di Baucina e l’assessore
all’Ambiente del Comune di Siracusa, Pietro Coppa.
Gaetano Valastro di Arpa Siracusa presenta il progetto

I commenti del procuratore capo, Francesco Paolo Giordano, e
del prefetto, Armando Gradone

Palazzolo  organizza  una
grande festa per Vincenzo, il
vincitore di 100 mila euro a
"Dolci dopo il tiggì"
Una  grande  festa  a  Palazzolo  per  Vincenzo  Monaco,  il
pasticcere di 23 anni che ha vinto il premio di 100 mila euro
nella trasmissione televisiva di Raiuno “Dolci dopo il tiggì
condotta  da  Antonella  Clerici.  L’evento  è  in  programma
domenica alle 19.30, in piazza del Popolo, dove la comunità
palazzolese festeggerà il “Primo pasticcere d’Italia”, in un
evento  organizzato  dalla  famiglia  di  Vincenzo  e
dall’amministrazione comunale. Ad arricchire la serata ci sarà
la musica del gruppo “Armata Brancaleone”, mentre a Vincenzo
sarà  consegnato  un  riconoscimento  da  parte
dell’amministrazione.  “Siamo  molto  soddisfatti  per  il
traguardo  che  questo  giovane  palazzolese  ha  raggiunto  –
commenta  l’assessore  al  Turismo  Paolo  Sandalo  –  perché  è
un’eccellenza del nostro territorio, e gli riconosciamo il
merito di aver promosso la nostra città e le nostre produzioni
attraverso la Tv. Un giovane di indiscussa bravura che ha
conquistato tutti per la sua semplicità, la professionalità e
amore per la sua terra”.
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Siracusa.  Le  Fiamme  Gialle
all'istituto "Paolo Orsi" per
parlare  agli  studenti  di
legalità economica
Fiamme  Gialle  all’istituto  comprensivo  “Paolo  Orsi”  per
parlare agli studenti di cultura della legalità economica.
L’incontro è stato aperto dalla dirigente scolastica Lucia
Pistritto che ha accolto e salutati il comandante provinciale
della Guardia di Finanza di Siracusa, Antonino Spampinato, che
ha sottolineato l’importanza del progetto. Un’iniziativa che
si prefigge di far maturare la consapevolezza del valore della
legalità  economica,  con  particolare  riferimento  alla
prevenzione dell’evasione fiscale e dello sperpero di risorse
pubbliche, delle falsificazioni, della contraffazione, nonché
del  contrasto  allo  spaccio  e  al  consumo  di  sostanze
stupefacenti. Il comandante della Compagnia di Siracusa, Dario
Bordi, ha sviluppato gli argomenti del progetto denominato
“Educazione alla legalità economica” che, dall’anno scolastico
2012/2013, prevede l’organizzazione, a livello nazionale, di
incontri nelle scuole con l’obiettivo di creare e diffondere
il concetto di “sicurezza economica e finanziaria, affermare
il  messaggio  della  “convenienza”  della  legalità  economico-
finanziaria  e  stimolare  nei  giovani  una  maggiore
consapevolezza del delicato ruolo rivestito dal Corpo, quale
organo di polizia vicino a tutti i cittadini, di cui tutela il
bene fondamentale delle libertà economiche.
L’esortazione che si vuole lanciare ai giovani studenti è che
“chi è dalla parte giusta vince, mentre il crimine non paga”.
All’evento hanno partecipato oltre 150 studenti delle quarte e
quinte  classi  della  scuola  primaria,  tutti  catturati  dai
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contributi  audiovisivi  trasmessi  e  dalle  unità  cinofile
impegnate in una attività dimostrativa di ricerca di sostanze
stupefacenti.
All’iniziativa  è  abbinato  un  concorso,  “Insieme  per  la
legalità”,  che  ha  lo  scopo  di  sensibilizzare  i  giovani,
tramite il coinvolgimento delle scuole, sul valore civile
ed educativo della legalità economica, nonché in merito alle
attività svolte dal Corpo in
tali settori.

Pachino. La Polizia entra in
classe, incontro sull'uso di
stupefacenti con gli studenti
dell'istituto Calleri
La Polizia in classe per mettere i giovani in guardia dall’uso
di stupefacenti. Nell’ambito del percorso di legalità, avviato
in  collaborazione  con  l’istituto  scolastico  professionale
Paolo  Calleri,  il  dirigente  del  Commissariato  di  Pubblica
Sicurezza di Pachino, ha infatti tenuto un incontro con gli
studenti della scuola in questione.
L’appuntamento, che ha potuto contare anche sulla presenza del
dirigente  scolastico  Ferrarini  e  del  vice  dirigente
Cicciarella, ha rappresentato l’occasione per ribadire come la
conoscenza  sia  l’arma  più  preziosa.  Rimarcata,  nell’ambito
dell’incontro,  la  differenza  tra  reato  e  illecito
amministrativo, mentre un’attenzione tutta particolare è stata
riservata al fenomeno crescente della guida sotto l’effetto si
sostanze stupefacenti che continua a mietere vittime così come
la  guida  in  stato  di  ebbrezza.  L’interazione  coi  giovani
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studenti ha permesso di comprendere come uno dei problemi
maggiormente sentiti sia quello del cosiddetto “branco”. Del
bisogno, cioè, di sentirsi protetti e che porta i giovani ad
aggregarsi, allineandosi con “chi si sente il più forte”,
scadendo in atti di prepotenza, arroganza, di bullismo in
senso stretto.
Un’altra tematica affrontata è stata quella della depressione
o meglio del cosiddetto mal di vivere, un malessere che si ha
dentro e non si capisce cosa sia, che dà l’impressione di
trovarsi in una selva oscura. Ma dal mal di vivere – è stato
spiegato  –  si  può  uscire  unicamente  condividendo  la
sofferenza, manifestando le emozioni senza cercare a tutti i
costi di contenerle per paura, riscoprendo la bellezza degli
amici, il piacere di vivere e non sopravvivere. Perché come
scriveva Marcel Proust: “Il vero viaggio di scoperta non è
vedere nuove terre ma avere nuovi occhi”. Così si è concluso
l’incontro con l’immancabile foto ricordo e gli applausi degli
studenti.

"Il  territorio  del  Val  di
Noto è ancora in pericolo",
l'allarme dei Verdi
“Il territorio del Val di Noto è ancora in pericolo”. La
denuncia è del consigliere nazionale della federazione dei
Verdi, Giuseppe Patti, il quale precisa: “La strada del vino
della provincia di Siracusa, quella che congiunge Pachino a
Rosolini, nel cuore di uno dei territori più belli del Sud Est
siciliano è ancora sotto scacco di imprenditori senza scrupoli
e di politici inadeguati”. I fatti, a suo dire, parlerebbero
chiaro:  “L’impianto  di  solare  termodinamico  in  contrada
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Buonivini ancora incombe sulle alte eccellenze vitivinicole
siciliane e non solo, su quegli imprenditori che hanno deciso
di  investire  in  quell’area,  impiantando  i  vitigni  per  la
produzione dei loro migliori vini”. Non solo. Patti aggiunge:
“Il  10  gennaio  di  quest’anno  avevamo  organizzato  una
conferenza stampa per illustrare i termini di un esposto nei
confronti del Comune di Noto per la mancata ottemperanza alla
circolare dell’assessore regionale all’Energia che impone, per
gli  impianti  di  solare  termodinamico,  il  rilascio  di
autorizzazioni regionali e non la richiesta a mezzo della
procedura  amministrativa  semplificata.  E  con  una  mossa  a
sorpresa il sindaco Bonfanti dirama un comunicato stampa nel
quale dichiara che l’autorizzazione era stata ritirata”. Per
questo, a distanza di due mesi e mezzo, i Verdi fanno una
richiesta di accesso agli atti. “E – afferma Patti – riceviamo
una  risposta  ufficiale  dal  Comune  di  Noto  nella  quale  si
comunica che la concessione autorizzativa è ancora attiva.
Alla luce di questa risposta – conclude – abbiamo deciso di
controfirmare  come  Verdi  l’esposto  alla  Procura  della
Repubblica di Siracusa, perché riteniamo che dietro a questa
vicenda  si  celino  interessi  poco  chiari.  Inoltre,  come
componenti della coalizione di centrosinistra, chiediamo al
Partito Democratico di ritirare l’appoggio al sindaco Bonfanti
e di avviare un nuovo percorso per la scelta del prossimo
sindaco di Noto”.

Siracusa. Tagli ai gettoni di
presenza,  i  capigruppo
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consiliari: "risparmio di 289
mila euro all'anno"
Un risparmio di 289 mila euro l’anno. Una cifra, questa, che
sarà destinata ai progetti di riqualificazione per la città,
con un’attenzione particolare alla manutenzione scolastica. E’
soltanto  una  delle  novità  annunciate  questa  mattina,  dal
presidente  del  Consiglio  comunale  Antonio  Sullo  e  dai
capigruppo consiliari nel corso di un incontro organizzato per
illustrare il nuovo Regolamento delle Commissioni consiliari
approvato e reso immediatamente esecutivo ieri dal Consiglio
comunale.
Una seduta nel corso della quale è stata inoltre approvata la
proposta che ridetermina le indennità ai consiglieri per le
partecipazioni  alle  riunioni  del  civico  consesso  e  delle
Commissioni:  anche  per  questa  deliberà  è  stata  approvata
l’immediata esecutività. Il tetto massimo di presenze per le
indennità è stato fissato a 16 e non più a 26, mentre i
capigruppo  possono  partecipare  alle  Commissioni  ma  senza
percepire  alcun  gettone  o  rimborso  per  la  ditta  per  cui
lavorano. Le Commissioni si riuniranno due volte a settimana
e, con 4 assenze, il consigliere decadrà dalla Commissione.
Riviste inoltre le modalità di convocazione con la previsione
di effettuarle via mail, il preavviso di 24 ore e la richiesta
di  convocazione  al  presidente  da  parte  di  almeno  6
consiglieri, al posto di 3. Il sito web del Comune infine
aggiornerà sui numeri delle riunioni di Commissioni mese per
mese.

Il commento del consigliere Alberto Palestro sui tagli e la
manifestazione degli Indignados
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Palazzolo.  Il  campione  di
Dolci dopo il tiggì Vincenzo
Monaco  di  nuovo  ospite  di
Antonella Clerici alla Prova
del cuoco
Il campione di “Dolci dopo il tiggì”, Vincenzo Monaco, ritorna
da Antonella Clerici. Ospite, stamattina, della trasmissione
di Rai 1 “La prova del cuoco” dove ha preparato i cannoli di
ricotta.  Una  nuova  esperienza  televisiva,  insomma,  per  il
giovane  pasticcere  di  Palazzolo  Acreide,  che  la  scorsa
settimana è stato incoronato re dei dolci, portandosi a casa
la somma di 100 mila euro in gettoni d’oro. Una bella vittoria
che ha fatto esplodere la gioia a Palazzolo dove il campione è
stato festeggiato fino a notte fonda al ritorno da “Dolci dopo
il tiggì”. Dall’accoglienza da star in aeroporto ai brindisi e
ai  fuochi  d’artificio  a  Palazzolo,  le  immagini  di  questa
giornata memorabile sono state trasmesse alla Prova del cuoco,
prima di lasciare Vincenzo alla preparazione dei suoi cannoli.
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